RECOMENDACIONES

En el campo de la medicina todo lo que ejercemos es porque - -- existe el conocimiento previo, sin embargo, hay problemas de sa lud constantes, que son olas de desesperación, amargura, soledad tristeza y rencor ante hechos tan comunes. Tal es el caso del - sindrome de inmunodeficiencia adquirida, que basándonos en lasmultiples teorías sigue siendo incierta su etiología como su -- tratamiento. Es por eso que recomendar no solo es referirse a - determinada acción, sino que es todo un proceso de observación directa e indirecta con la cual vamos a lograr los mejores acción, la repercusión en la supervivencía y la prolongación de la especie.

Vamos a dar prioridad a la orientación y enseñanza prenatal, repara motiva a la futura madre a conocer y valorar su gestación, las ventajas y desventajas de su control.

Hay que conocer e indagar en la historia clinica en busca de -datos indicadores de problemas de salud, durante y después delparto, en el recién nacido, como en la puerpera.

La enfermera (o) puede y debe realizar un interrogatorio de rutina para tratar de aclarar información que la paciente haya -omitido por desconfianza o pudor, no haya deseado dar a conocer.

Tratar de orientar lo mejor posible a la familia, acerca del -- estado de salud del recien nacido como de la madre.